

Incluyen enfoque de género en acuerdos para paz de Colombia



La Habana, 24 Jul (RHC) Las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y el Gobierno de ese país suramericano firmaron en La Habana la incorporación de un enfoque de género en los acuerdos alcanzados durante los diálogos de paz.

De acuerdo con ambas partes, en las conversaciones la historia y la verdad del conflicto nunca estarán completas si en ellas no están debidamente incluidas las colombianas y las minorías.

La paz se construye con todos, afirmaron María Paulina Riveros y Victoria Sandino, representantes de la subcomisión de género de la mesa de La Habana por el Gobierno y las FARC-EP, respectivamente.

De acuerdo con Sandino, la firma tiene como objetivos fundamentales garantizar el acceso a la propiedad rural y otros derechos económicos en igualdad de condiciones, así como asegurar la participación política de las colombianas y su aporte a la paz desde los espacios de toma de decisiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100895-incluyen-enfoque-de-genero-en-acuerdos-para-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba